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学 校 長     髙田 広彦 
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１ 会 議 名  令和４年度 岐阜農林高等学校 学校運営協議会 （第１回） 

 

２ 開催日時  令和４年６月６日（月） １３：３０～１５：３０ 

 

３ 参 加 者  会  長    住田眞佐子  北方町民生委員 

副 会 長  川瀬 和弘  北方町立北方中学校長 

委  員  所 紗也香  大垣共立銀行ぎふ県庁支店長 

村田 明治  岐阜市立岐阜西中学校長（ご欠席） 

戸村 和夫    本巣市立糸貫中学校長（ご欠席） 

髙田 政人  本校育友会長                                                                         

              学 校 側    髙田 広彦   校長 

                         水野 泰孝   教頭 

              中山恵美子    事務部長 

              大坪 尚子  教務主事 

              井ノ浦慎司  進路指導主事 

荻田 重睦  生徒指導主事               

              辻  浩幸  農場長 

                                                    

４ 会議の概要（協議事項） 

（１）学校運営協議会の設置運営について 

（２）会長・副会長の選出 

（３）授業参観 

（４）教育指導の重点及び学校経営計画について 

   出席した全委員より承認が得られた 

（５）分掌の目標について 

（６）教職員の働き方改革プラン２０２２の取組について 

（７）活躍する生徒について 

（８）全体を通して 

   意見１：すれ違う生徒皆が、気持ちのよい挨拶をしてくれた。専門教科の学習においては、

興味のあることにのびのびと取り組み、大変高度な内容を楽しそうに学んでいる。

本校､岐農生に対する世の中の期待は大きい。社会に期待されていることを自覚し、

プライドを持って取り組んでほしい。 

   意見２：現代社会では、様々な視野をもった人が求められている。身近な問題に目を向け､そ

の解決に向けた課題解決学習を通し、力をつけてほしい。働き方改革には難しい問

題がたくさんあるが、前向きな姿勢で取り組み頑張ってほしい。 

   意見３：スクール・ポリシーに則り頑張る生徒の姿を確認することができた。生徒が説明す



る時にぎこちなさは残るが、この積み重ねが大切であり、生徒の思いが実現に向か

っているものと確信した。北方の子どもたち、地域住民との交流を通して逞しく成

長する生徒の姿に今後も期待する。 

   意見４：成人年齢の引き下げは、親としても多くの不安がある。学校での指導に際しては、

よりリアルに感じ考えることができるよう身近な話題を取り上げてほしい。本校の

強みは、生徒と教員との距離感が近いことだ。実験･実習などを通じ対面指導を生か

した人材育成に努めてほしい。 

 

５ 会議のまとめ 

第１回学校運営協議会では、今年度の学校運営基本方針について承認が得られた。 

委員の方々には、今年度開催する本校創立１２０周年記念式典に臨席し、本校の歴史を知って

もらうことで、本校の目指すべき姿に対する助言を得たい。 


